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心电图医生的年度总结（精选3篇）

篇1：心电图医生的年度总结

         回想医疗工作中,我在医院各级领导、科主任和老师的正确领导下认真工作和

学习。通过这一年来的工作和学习，我在思想上、工作上和学习上等各个方面都有一定的提高，

也有不少的教训和体会，从各个方面锻炼了自己，具体从以下几个方面谈起：

         一、以党的理论武装自己，在思想上不断提高自己。

         今年我在院党总支及科支部的领导下，我认真学习了《科学发展观》、《学

习当代军人何祥美》及《向~同志学习》等系列理论和精神，端正了服务理念，增强了服务意识

，改善了服务态度，营造互相信任、互相尊重、互相理解、互相帮助的温馨和谐的医患关系，以

八不准严格要求自己，以八荣八耻来指引自己，在医院领导的正确领导下,在科室主任的英明决策

下，不断的努力工作，时时争取做一名优秀的医务人员。

         二、遵守医院及科室的

         在工作期间严格按照医院及科室的规章制度开展工作，要勇于吃苦、甘于奉

献，正确对待分工，认真履行职责，从无怨言，不计得失。并虚心向前辈和周围的同事学习，依

照年初医院和科室制定目标努力、踏实的工作，并向这个目标发起冲击。

         三、加强学习，不断丰富和完善自己。

         要充分抓紧时间，把握一切机会，不间断的坚持多方面的学习。不但要学习

本专业的知识，还要学习各种医疗方面的知识。刚开始工作，我也曾一度进不了状态，跟不上大

家的工作节奏，我犹豫过、害怕过、退缩过。在前辈们的帮助下我鼓励自己学习，上班时间，向

前辈学，向领导学,在病人摄片检查过程中，利用dr成像快的优势，把自己不会的和有疑点的记录

下来，在工作之余再虚心请教。在与临床医务人员相处的短暂时间内，常常咨询他们一些业务相

关的知识，使之更好的为我所用，不仅丰富了知识，也对正确的诊断起到很大帮助，下班时间向

书本学，向网络学。通过学习，给我带来了信心，给我带来了效率，极大鼓舞了我以满腔热情投

入到本职工作中去。

         四、发现不足，吸取教训，及时改正。

         在今年的工作学习中，虽然我很努力，也完成了一定的目标，但是还是有很

多不足之处：

         1、作息时间掌握不准，时有迟到早退现象。

         2、工作中时常带有个人情绪，话语不够温馨，时候懒惰心理，显示不出以病

人为中心的宗旨。
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         3、普通话和表达能力不足，容易让病人误解。

         4、与临床科室的协调度和交流还不够，时常带有主观思想去合作。

         5、摄片质量及速度有待提高，许多体位不够标准，有责任心因素，有技术因

素。

         6、设备保养与维护没有周期性，对设备的维护和维修不够及时。

         7、影像诊断不够严密，业务水平有待提高，时感自信心不足。

         五、对科室的展望。

         1、强化执行集体读片制度，疑难片会诊讨论制度。

         2、强化执行评片制度，提高拍片质量。

         3、完善电子

         4、完善与制定科室人员在普放及大型医疗器械之间的轮转制度。这一年里有

收获也有遗憾，我要在以后的工作中我要做到眼勤、嘴勤、手勤――多看、多问、多记，尽量避

免医疗差错，尽职尽责，做一名合格医务人员。希望在院领导和科主任的带领下所有的荣耀不会

褪色，所有的遗憾都变成完美，把我院和我科室建设成为具有鲜明特色的现代化医院。

         20xx年，本人在院长的正确领导下，严格遵守执行院部各项规章制度，遵纪

守法,尽心守责，全面贯彻执行落实到实处。积极主动做好医技科管理工作，认真组织科室开展医

院管理年评议学习活动以及政风行风建设评议活动反专项治理文件,通过反复学习，加深领会，充

分认识体会此次专项治理工作的重要性，根据院部要求，查找对照，提高思想认识。

         医技科是多个小科室组成，人员分散，劳动纪律观念不强，个别经常迟到，

工作拖拉现象。

         今年来，通过组织加强政治思想教育学习，坚持查岗登记，查漏补缺，谈心

交流,提高了思想认识，强化了劳动纪律观念，提高了医疗诊断技术质量，优化端正医疗服务态度

。树立爱岗敬业，坚守岗位，以身作则起着带头模范作用，共同努力创建医患和谐关系的绿色环

境，逐步提高完善医技科管理工作。

         在CT室工作中，肩负着管理工作者。以身作则，爱护公家财产，经常对大型

医疗设备进行检查，除尘保洁，规范CT检查，维护CT机正常运转，方便广大人民群众就医捡查

，效益医院的经济收入。为进一步提高CT诊断质量，不断学习本专业知识，结合国内各大医院C

T影像专业同行，积极参与网上影像学习、交流和疑难病例的讨论。从而吸取新的知识，新的技

术，积累丰富经验用于本职工作。
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         加强组织本科室业务学习和病例讨论，有效提高CT诊断的准确率。坚持以人

为本，以病人为中心的服务宗旨，服务周到，态度和蔼，时刻为病人着想，不论节假日，更深夜

寒，对急诊病人的CT检查,耐心、细心、认真负责，加班加点，积极完成各项工作任务。本年度

不当出满勤，而且超出工作日的日数不算其数，全心全意为好本职工作。

         医院工作，任重道远，今后加倍努力，积极工作，为医院发展作出更大贡献

。

篇2：心电图医生的年度总结

         时光荏苒，20xx年已经过去了，体检中心在医院的正确领导和亲切关心下，

从零起步，不断增加体检专用设备，增加专职工作人员，不断强化服务意识，严格内部管理，目

前共体检免费体检四千余人次，收费个人及团体体检六千余人次，合计收入八十多万元。主要工

作表达在以下几方面：

         1、精心组织，认真准备在院领导的亲自参与下，协调全院十三个部门，完成

了xx学院空、管委会全体职工、xx中学经开区分校等数次大型体检。虽然经验缺陷，但是在逐渐

摸索中不断进步，目前已经理顺了体检流程，调整了就餐地点和就餐方式，取得了体检客人的一

致好评。

         2、严格管理，强化技能不定期组织体检所需专业技能考核，灵活采用多种考

核方式，在不耽误正常体检工作的前提下，对体检中心工作人员开展考核。对部分操作不熟练的

员工开展重点培训，提高服务技能。

         3、提前上班，彰显人性为了给体检客人留出充足的时间，并且不至于因为体

检耽搁早餐时间）在院领导同意之后，在全院第一个实行早上提前一个小时上班的特殊工作制度

。实行两月来，确实为体检客人带来了更大的方便，受到体检客人的一致称赞。

         4、精诚协作，共谋发展在时间短，经验少，人员缺陷的前提下，与我院信息

科和体检软件公司的工程师大力合作，在不到两周时间内把新体检管理系统调试完毕，正式上线

运行。新系统的正式开通，标志着我院体检管理水平已经一跃到达全市先进水平。但是，尚存在

一些问题，比方专职体检的检查医生没有配备，体检专用的部分设备仍未到位，相关科室团结精

神仍需加强，面对问题态度不够积极，部分科室对于新的体检系统需要进一步熟悉，专职体检市

场开发人员仍未到位，无法保证稳定的体检客源，体检折扣优惠政策与当前流行模式脱节等，都

在逐步完善改良中。

         全体体检中心工作人员愿以百倍的热情，全心全意的工作为体检中心能够快

速、长期、稳定的发展奉献青春。

篇3：心电图医生的年度总结
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         一年中，在领导的正确指引下，在同事们齐心协力共同努力下，全方面完善

了自身的思想意识、综合工作能力，较好的完成了医院分配的任务。

         今年心电图工作量55000，较去年增长了3、1%，动态心电图工作量1687，较

去年增长了39、2%，运动平板试验_________，较去年增长了______%。回顾

         20xx年，心电图室改进的地方主要有：

         1、动态盒由原来的

6个增加了到12个。动态心电图的工作量较去年明显增加。

         2、病房心电图室和门诊心电图室联网，可以进行远程检查诊断分析。方便了

心电图资料的共享和查阅。

         3、门诊多安排一人，专门负责分析动态心电图。减少了原来一个门诊医生的

工作压力。

         4、门诊心电图室的布局进行了一次大调整，使工作区和生活区划分更加清晰

。

         5、完善了心电图室的各类

         回顾这年，心电图存在的不足有：

         1、人员紧缺。今年没进人，去年和前年进的都在外面轮转。加上返聘的只有

6人上班，每天只有一个人上病房班，一个人上门诊班，一个人上动态心电图班，这个与其他医院

比较每个班次上都少了一半。关键6个人还要轮流值夜班，包括周末2天的白班夜班。

         2、空间不足。门诊和心电图室只能放一张检查床。动态心电图室、平板运动

试验室、更衣室、办公室挤在一个房间。病房就更不用说，不足 2米5宽的狭小空间，每天近一百

个心电图和20个肺功能检查进出同一个门，哪还有无菌概念和男女隐私可言，秩序也很难控制。

希望有关领导多关心一下。

         3、动态预约时间过长。这个也是受动态盒子和人员的限制。动态盒子还需增

加，前提分析动态的医师必须相应增加。

         4、心电图远程检查分析局限在病房与门诊心电图室，尚未与临床联网，导致

病房的急诊心电图和床边心电图因繁忙不能及时检查。

         5、忽视人才培养。近几年由于人员紧缺问题，一直没人出去进修学习。使得

心电图和动态心电图诊断的水平没有特别明显的提高。

         6、带教学习质量一般。今年多数学生（除了麻醉专业的）在心电图只实习一
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周，扣去周末2天，五天的实习根本不够。

         总之，在20xx年里心电图室取得一定进步，但也存在很多问题。希望明年再

进2人。空间上再多2个房间。同学实习改回2周。明后2年轮流出去进修。进一步细化各个班次工

作职责，进一步完善奖金考核分配制度，每人均承担科内一定事务，全面调动大家积极心，齐心

协力推动心电图室更好的发展。
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